

Unesco: Windräder nahe Welterbe tabu

Mainz. Die Deutsche Unesco-Kommission hat die rheinland-pfälzische Landesregierung gemahnt, keine Windräder in der unmittelbaren Umgebung der Welterbe-Region Oberes Mittelrheintal zuzulassen. Die Landesregierung schätze die Bedeutung des Welterbes sehr hoch ein und werde der Unesco entsprechend antworten, teilte die Staatskanzlei mit. Anlass für den Protest der Unesco ist ein Flächennutzungsplan der Verbandsgemeinde Loreley, der den Bau von Windrädern in der sogenannten Pufferzone der Welterbe-Region vorsieht. Wirtschaftsministerin Eveline Lemke (Grüne) hatte zuvor moniert, der Flächennutzungsplan verstoße gegen Planungsrecht. *dpa*